

# きらめき



野田市立柳沢小学校  
第2学年 学年便り  
令和4年11月1日

秋も深まり、朝夕の冷え込みも厳しくなってきました。校庭の木々も色づき始め、いよいよ本格的な秋の到来です。ときどき寒く感じる日もありますが、2年生の子どもたちは元気いっぱいです。

しかし、この時期は体調を崩す子もいますので、日頃の手洗い・手指消毒を励行し、体力を高めさせていきたいと思えます。

今後も、ご支援ご協力をよろしくお願ひします。



## < 11月の学習予定 >

教科	単元名
国語	おもしろいもの、見つけたよ てんとうむし/木 みじかい言葉で 漢字の広場 「しかけ絵本」を作ろう
算数	かけ算(1) 九九ビンゴ
生活	町はっけんのりのりお花がみで
音楽	リズムをかさねて楽しもう くりかえしをみつけよう
図工	のりのりお花がみで しぜんからのおくりもの 
体育	持久走 跳の運動遊び ボール投げゲーム
道徳	おれたものさし ぼく さるへいと 立てふだ じぶんが しんごうきに

## 11月の生活目標

『自分から進んで  
あいさつをしよう!』  
～誰にでも元気で明るい  
あいさつを～

引き出しの中が乱雑になっている子が目立ちます。筆箱やランドセルの中を整えることから始めていきましょう。ご家庭でも週に1度は確認をお願いします。また、ノートのページが少なくなってきたお子さんも見られますので、余裕をもってご準備を宜しくお願いします。



## お願い



### ○持久走練習

10月18日(水)から持久走練習が始まりました。一生懸命取り組んでいます。体操服、赤白帽子、健康観察及び持久走練習参加カードに押印と○の記入を忘れず持たせるよう宜しくお願い致します。

### ○かけ算

かけ算の学習が始まりました。11月1日(火)に九九カード(1～9の段)を持ち帰りますので、1枚1枚に記名をし、11月7日(月)までに持たせてください。宜しくお願いします。かけ算というと、九九に目が行きがちですが、意味や考え方をしっかり理解することが大切です。その後、九九の暗唱を家でも聞いてあげてください。